Deuda millonaria, tema pendiente para próximo gobierno de Apizaco



Camiones de basura, inoperantes en capital



Into erancia

Viernes, 6 de septiembre de 2024 Año 3, nº 1138 www.intoleranciatlaxcala.com

f 💌 🎯 IDTlaxcala

Tras 20 años de militancia, Blanca Águila se va del PRI

Este jueves, la Diputada por plurinominal en la actual legislatura del Congreso del Estado, Blanca Águila Lima, anunció su renuncia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) tras casi 20 años de militancia.

Lirio Sánchez

En conferencia de prensa, la expriista señaló que buscará una pluralidad incluyente, por lo que, a fin de ser congruente con sus ideales, decidió renunciar al tricolor.

"Hay momentos en los que se debe priorizar la congruencia, la ética y el compromiso con la sociedad por encima de cualquier afiliación política".

Destacó que durante los últimos años y tras representar en la pasada legislatura del congreso a la oposición, nunca se sintió respaldada, además de que "el partido ha tomado en diferentes momentos decisiones alejadas de los principios, ignorando las verdaderas necesidades de la militancia y de la sociedad".

Además, denunció ser víctima de violencia política de género dentro de las filas.

"Como mujer, como política, y como ser hu-

mano, he enfrentado ataques que no solo han buscado menoscabar mi trabajo y mi integridad, sino que representan una afrenta a todas las mujeres que luchan por un espacio en la vida pública".

Hasta el momento, descartó unirse a algún partido político, declarándose independiente; no obstante, no dudó que en un futuro realizará equipo con quien presente iniciativas a favor de la población.







Heineken perjudica a 12 mil productores de cebada tras aumento en sus precios

Productores de cebada de la zona del Altiplano de México, Puebla, Hidalgo y Tlaxcala señalaron inconsistencias en el precio de compra de grano con la cervecera Heineken, por lo que adelantaron que, de no respetar sus acuerdos, podrían manifestarse y tomar las instalaciones de la cervecera. Ricardo Canales del Razo, líder nacional del sistema productor de cebada, explicó que desde 2022 se pactó una metodología con la industria tras un alza de precio de grano con la finalidad de no verse afectada en su economía. Tras varios años, la empresa seguía pagando a los productores a través del acuerdo; sin embargo, este año no se ha logrado un correcto entendimiento, imponiendo así un precio de 7 mil 400 pesos cuando el precio es de 8 mil 640 por tonelada, por lo que se busca quitarles alrededor de dos mil pesos.